

# Gladi bersih pembukaan Liga Santri Piala Kasad Tahun 2022 Danrem 082/CPYJ dampingi Pangdam V/ Brw.

**Basory Wijaya - [JOMBANG.INDONESIA1SATU.CO.ID](http://JOMBANG.INDONESIA1SATU.CO.ID)**

Jun 19, 2022 - 12:52



Pada kunjungan kerja Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., berserta Ibu meninjau pelaksanaan Gladi bersih pembukaan Liga Santri Piala KASAD tahun 2022 bertempat di Stadion Merdeka Jombang Jl. Hayam Wuruk No. 6 Candi Jombang. Sabtu (18/6/2022).

Dalam pelaksanaan, rangkaian gladi diawali dengan beberapa Demonstrasi dan diakhiri kick off pertandingan Liga Santri Piala Kasad .



Pada kesempatan ini Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc. memberikan Atensi dan Evaluasi, secara umum kegiatan gladi bersih sudah lebih baik dan tertib dari sebelumnya, tapi ada yang perlu dikoreksi untuk kesempurnaan pada saat kegiatan sebenarnya terutama untuk kepastian Route, Penonton diusahakan maksimal, alat komunikasi dan Visualisasi harus Sinkron dan saling koordinasi. " Jelas Pangdam.

Dalam kesempatannya juga Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf. Unang Sudargo.S.H., M.M. selaku ketua panitia mengatakan Bahwa kunjungan kerja Pangdam V/Brawijaya untuk melihat langsung kesiapan di Stadion Merdeka Jombang. mari kita perbaiki bersama sama apa kekurangan yang sudah di Evaluasi agar masing masing koordinator segera tindaklanjuti dan bertanggungjawab semoga di waktu pembukaan Liga santri piala KASAD tahun 2022 tidak ada kesalahan lagi dan berjalan dengan aman ,tertib dan lancar. " Kata Danrem .

Turut serta hadir dalam kegiatan tersebut Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H., M.H. Kasdam V/Brw, Brigjen TNI Tjatur Putra Gunadi G. S.Sos., M.M., M.Tr. Irdam V/ Brw, Brigjen TNI Aminuddin, S.I.B. Kadisjasad, Brigjen TNI Tatang Subarna Kadispnad, Para Asisten Kasdam V/ Brw, Para Kabaladkam V/Brw, Hj. Munjidah Wahab Bupati Kab. Jombang beserta Forkopimda, Bpk. Agus Purnomo., S.H. M.Si.Sekda Kab. Jombang, Perwakilan dari PSSI dan Para koordinator Kegiatan serta pendukung yang terlibat dalam pelaksanaan gladi bersih upacara pembukaan Liga Santri Piala KASAD Tahun 2022.. (Penrem CPYJ)